
令和５年度第３回札幌方面西警察署協議会議事概要

１ 開催日時

令和５年12月12日（火）午後１時30分から午後２時30分まで

２ 開催場所

札幌方面西警察署３階 大会議室

３ 出席者

⑴ 協議会委員 ９人（定員10人）

会 長 北 村 勝 満

副 会 長 菅 美枝子

副 会 長 中 村 哲 也

委 員 芳 賀 信 治

委 員 小 林 敏 彦

委 員 今 井 建

委 員 岩 谷 純 子

委 員 新 保 福 子

委 員 割 野 雄 太

⑵ 西警察署員 ７人

署 長 奈 良 敏 明

副 署 長 宮 里 竜 郎

田 村 信 人刑事・生活安全官

地 域 官 川 端 瑞 希

交 通 官 池 田 耕 平

警 務 課 長 名 雪 淳 也

交通第二課長 和 田 高 志

４ 会長挨拶

５ 署長挨拶

６ 交通事故の発生状況

・タイヤ脱輪事故の発生と防止策について

７ 諮問事項

⑴ 西警察署におけるクマ対策について

・当署管内における出没状況とパトロール等の警戒活動

・関係機関との連携強化など

⑵ 前回警察署協議会の質問に対する回答

○ 手押し信号の待ち時間について



【質疑の概要】

八軒小学校前の信号機がほかの信号機と比べて待ち時間が長すぎる気がする。

通学時間帯だけでも待ち時間を短縮できないか。

【警 察】

警察本部の交通管制を担当する部署にも確認しましたが、対象の信号機は周辺

の信号機と連動しているものとなるため、個別での時間調整は難しいとの回答で

した。

○ 自転車用ヘルメットの推奨モデルについて

【質疑の概要】

市販されている自転車用ヘルメットの性能や安全性がよくわからない。購入の

際の参考として、どのようなものを選べばいいのか、基準があれば知りたい。

【警 察】

独立行政法人国民生活センターでは、安全マークがついた自転車用ヘルメット

を使用するよう推奨しています。

なお、この内容については当署作成の広報用資料「北のひろめーる」でも紹介

しています。

８ 質疑応答など

○ 身近なサイバー犯罪の事例について

【委 員】

身近なサイバー犯罪の事例について教えて下さい。

【警 察】

サイバー犯罪には

① 不正アクセス行為の禁止等に関する法律違反

② コンピュータ・電磁的記録対象犯罪、不正指令電磁的記録に関する犯罪

③ ネットワーク利用犯罪

という３つの態様があり、①に該当する主な犯罪として他人のＩ やパスワーD
ドの不正取得、②に該当する主な犯罪として電子計算機使用詐欺や不正指令電磁

的記録（コンピュータウイルス）の作成・供用、③に該当する主な犯罪として著

作物の無断アップロードやわいせつ動画の公開などがあります。

９ 次回の開催予定

令和６年２月頃を予定


